

あけぼの

令和4年 1月7日 柏市立富勢東小学校

電話 7133-3741 児童数 90名

ホームページ <http://www.tomisee-e.kashiwa.ed.jp/>



新しい年をむかえました。本年もどうぞよろしくお願ひいたします。

約2週間の冬季休業が終わり、いよいよ3学期が始まります。お休みリズムから学校生活リズムに早く戻し、基本的な生活習慣の確認と定着に励んでいきたいと思ひます。

新型コロナウイルス感染症・インフルエンザについても、まだまだ油断ができません。健康観察の徹底と手指消毒等の感染予防対策を引き続き励行してまいります。

今学期は「1年間のまとめ」をする大切な時期です。児童一人一人が、1年間で学んだこと、身につけたことを振り返り、満足度を高めて今の学年を締めくくれるよう、取り組んでいきたいと思ひます。引き続き、ご理解とご協力をお願いいたします。

〈1月の行事予定〉

7(金)	第3学期始業式(11:00下校) 登校指導①
11(火)	登校指導② 3時間日課 11:25下校 発育測定 安全点検日 PTAパトロール
12(水)	登校指導③ うさぎのみみ(読み聞かせ) 給食・平常日課開始 校内書き初め大会 ステップアップ学習会 委員会活動
13(木)	登校指導④ 長縄練習会(業間 10:00~10:15)・参観可
14(金)	6年生戦争体験講和・3校時柏和会
18(火)	校内書き初め展①(8:30~16:00)・参観可 長縄練習会(業間 10:00~10:15)・参観可
19(水)	校内書き初め展②(8:30~16:00)・参観可 クラブ活動 ステップアップ学習会
20(木)	校内書き初め展③(8:30~16:00・最終日) 参観可 職員研修のため、全校給食後 13:00下校
22(土)	〈柏っ子造形展〉(さわやかちば県民プラザ~25日まで)
25(火)	長縄練習会(業間 10:00~10:15)・参観可
26(水)	ステップアップ学習会⑫
27(木)	長縄練習会(業間 10:00~10:15)・参観可



〈2月以降のおもな行事予定〉

- 2/ 7(月) 令和4年度・新1年生保護者説明会 10:00~11:30頃(プレイルーム)
- 18(金) 1~5年生授業参観(5校時・13:30~14:15)
臨時PTA会議(授業参観後)・1~5年生懇談会(今年度最終)
- 22(火) 6年生を送る会・6年生授業参観(5校時・13:30~14:15)・懇談会
- 3/ 1(火) がん教育(5校時・13:20~14:05 体育館)・保護者参観可
- 3/16(水) 令和3年度第43回卒業証書授与式(456年のみ参列・123年臨時休業)

<お知らせ>

○ 学校教育活動について

風邪やインフルエンザ，新型コロナウイルス等の感染症予防のために，登下校時を含めた原則マスクの常時着用や手洗い・うがいの励行については，引き続き指導してまいります。ご家庭での朝と夕方の検温，健康観察票のご提出を引き続きよろしく願いいたします。児童が体調不良を訴えた際には，無理をせず病院での受診等，ご家庭でのご協力をお願いいたします。

○ 3学期の保護者参観行事について（授業参観・懇談会等）

現段階では，6年生を送る会や授業参観・懇談会については，実施をするために必要な感染防止対策も含めて検討を重ねております。しかし社会情勢によっては，直前で中止の判断もありうるものとして，あらかじめご了承ください。急な変更は，学校ホームページやすくすくメール等を活用して周知します。

○ 「教育活動アンケート」について

先日は「**教育活動アンケート**」へのご協力ありがとうございました。集計結果につきましては，児童・保護者・教職員のご意見をまとめたものを，2月を目途に後日文書にて配付させていただきます。

○ 「学校生活アンケート」について

本日児童が「**学校生活アンケート（セクシャルハラスメント等及び体罰に関する実態調査）**」を持ち帰ります。保護者の方々は内容をご確認の上，13日（木）までに学校へ提出，もしくは教育委員会へ郵送にて提出をお願いします。なお内容確認のための開封・確認は，管理職のみが行います。ご不明な点がございましたら，直接教頭までお問い合わせください。

○ 全校長縄運動について（12月22日付手紙をご参照ください）

2月の授業参観にあわせて行っておりました長縄記録会は行いません。

今年度は，**業間（10:00～10:15）**の「全校長縄運動」をご参観いただきます。

1月13日，18日，25日，27日，2月1日，3日に校庭，もしくは体育館にて行います。参観される保護者の方々は，直接来校の上ご参観ください。

○ 特設クラブ活動（運動部・音楽部）について

今年度の特設クラブ活動は，12月をもって終了いたしました。

なお「音楽部」については，来年度は発足いたしません。昨年度より検討を重ねてまいりましたが，参加部員数の減少等により正式に来年度発足しないこととお伝えいたします。

長期間にわたり，『富勢東小学校・音楽部』の活動を応援していただいた保護者の方々，また様々な行事の際に発表の場を提供していただいたり，活動を支えて下さった地域をはじめ多くの皆様のおかげで，本校児童がこれまで活動を行うことができました。ありがとうございました。

なお，「**運動部**」は新年度（4月以降）に改めて発足予定です。